



Erneuerung der Radwegebekanntmachung schreitet voran – Alte Logos für Themenradwege werden durch neue ersetzt

Es tut sich etwas bei den Radwegebekanntmachungen in der Südpfalz: Die Stadt Landau hat die touristischen Radwegeschilder bereits aufgestellt, die Bekanntmachung in den Landkreisen Südliche Weinstraße und Germersheim werden im Lauf des Jahres folgen.

Da auch die Logos der einzelnen Routen graphisch aufgewertet wurden und diese die „alten“ ablösen, kann es während der Übergangszeit passieren, dass auf vereinzelt Strecken zwei verschiedene Logos für einen Themenradweg zu sehen sein werden. Davon betroffen sind der Queichtal-Radweg, der Winzer-Rad-Rundweg, die Tabaktour, die Große-Lagen-Tour (ehemals Fassbodentour 3) und die Fassbodentour (ehemals Fassbodentour 4). Die Kreisverwaltung sowie der Verein Südliche Weinstrasse e.V. bitten um Verständnis.

Weitere Informationen gibt es auf der Webseite des Vereins Südliche Weinstrasse unter <https://www.suedlicheweinstrasse.de/radwandern>

Bildunterschrift: So sieht das neue Logo für die Tabaktour aus. Illustration: KV SÜW

Herausgeberin: Kreisverwaltung Südliche Weinstraße
An der Kreuzmühle 2 | 76829 Landau

Redaktion: Jennifer Back und Marina Mandery
Telefon: 06341 940-104 oder -107

www.suedliche-weinstrasse.de

E-Mail: pressestelle@suedliche-weinstrasse.de